

# *Abogan en la ONU por el derecho de palestina y el levantamiento del bloqueo a Cuba*

---



Naciones Unidas, 23 sep (RHC) El presidente de Guinea, Alpha Condé, abogó en la Asamblea General de la ONU por el derecho de Palestina a la autodeterminación y el levantamiento del bloqueo estadounidense contra Cuba.

En el debate de alto nivel de la Asamblea General, Condé también reclamó acciones globales que permitan enfrentar los grandes desafíos de la humanidad, como la pobreza, la desigualdad entre ricos y pobres, los conflictos, los flujos de desplazados y el cambio climático.

A su vez, solicitó una atención especial para África en la implementación de los objetivos de desarrollo sostenible de la Agenda 2030, cuya implementación centra el debate anual de la Asamblea en su Período de Sesiones.

Representantes de 38 países, de ellos seis procedentes de América Latina y el Caribe, intervienen en el debate de alto nivel en la Asamblea General de la ONU.

El encuentro anual del 71 Período de Sesiones está centrado en la aplicación de los objetivos de desarrollo de la Agenda 2030, foro en el cual se escucharon reclamos de un nuevo orden internacional y de una mayor cooperación del Norte con el Sur, en aras de hacer realidad la meta de desarrollo sostenible.

También, fueron temas presentes en las jornadas previas, la paz, la solución negociada de conflictos, el combate al terrorismo, la respuesta integral al flujo de refugiados y migrantes y el compromiso con la atención al cambio climático.

Angola, Burkina Faso, Guinea Ecuatorial y El Salvador se sumaron a los países que abogan en el debate anual de la Asamblea General de la ONU por el levantamiento del bloqueo contra Cuba.

El vicepresidente angoleño, Manuel Domingos Vicente, demandó que el acercamiento entre Cuba y Estados Unidos se traduzca en el fin del cerco económico, comercial y financiero aplicado a la nación caribeña por más de medio siglo.

Domingos Vicente recordó que los propósitos y principios de la Carta de las Naciones Unidas deben ser respetados por todos sus miembros e implementados en todos los procesos.

En tanto, el presidente de Burkina Faso, Roch Marc Christian Kaboré, manifestó sus expectativas de que los progresos en las relaciones bilaterales entre Washington y La Habana lleven a una normalización definitiva y al cese del bloqueo.

También, el presidente salvadoreño, Salvador Sánchez Cerén, advirtió que el restablecimiento de esos vínculos no traerá beneficios al pueblo cubano sino se pone fin al cerco económico.

Mientras, el canciller de Guinea Ecuatorial, Agapito Mba Mokuy, instó a Estados Unidos a levantar el bloqueo a Cuba para que la nación caribeña pueda cumplir con los Objetivos de Desarrollo Sostenible.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/106661-abogan-en-la-onu-por-el-derecho-de-palestina-y-el-levantamiento-del-bloqueo-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**